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Abstract (en)
The lock (1) has a lock housing (10) in which a follower (11) about an operation axis (12) is rotatably received. A spring element (13) is provided
such that the follower is returned from rotational position about the operation axis to zero position. An adjusting unit (14) includes screw (15) which is
connected to the spring element so that the spring bias of spring element is adjusted based on rotation of screw about rotational axis (16).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Schloss (1) für eine Tür, insbesondere für eine Ganzglastür, mit einem Schlossgehäuse (10), in dem eine Drückernuss
(11) um eine Betätigungsachse (12) drehbar aufgenommen ist, und wobei ein Federelement (13) vorgesehen ist, mit dem die Drückernuss (11)
in der Drehposition um die Betätigungsachse (12) in eine Nulllage rückführbar ist, und wobei eine Verstelleinheit (14) vorgesehen ist, mit der
die Federvorspannung im Federelement (13) verstellbar ist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass die Verstelleinheit (14) ein Schraubelement
(15) aufweist, das mit dem Federelement (13) verbunden ist, sodass bei Verdrehung des Schraubelementes (15) um eine Drehachse (16) die
Federvorspannung im Federelement (13) verstellbar ist.
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